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Local: Plataforma Meet (Reunião Virtual)  
Data: 22/10/2020 
Horário: Aberta às 19h00, encerrada às 21h:27m. 
 
PAUTA: 
 

1. Situação atual da obra de prolongamento das redes de água e esgoto no parque; 
2. Atividades realizadas no período e a previsão para o próximo mês; 
3. Avaliação do CG sobre a reunião extraordinária, ocorrida em 08/10, com a SVMA/DIPO 

sobre a obra; 
4. Corte da árvore localizada próxima a Avenida Santa Crescência; 
5. Regras de acesso ao Parque (Proposta pela feita pela Sueli do Movimento Parque 

Chácara do Joquei); 
6. Requerimento sobre a manutenção para as secretarias de esporte e cultura (Proposta 

feita pela Conselheira Wellyene);  
7. Informes 

 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR: 
 
Verificação do quórum: 
 

• Representando o Conselho Gestor do PCJ estiveram presentes na reunião o 
administrador do parque Adolfo Ferruge (SVMA – Coordenador do CG); Angela, 
Reinaldo, Rogério, Marlete e Wellyene (conselheiras e conselheiros efetivos, segmento 
usuários); 

• Osmir (conselheiro suplente, segmento usuários); 

• Sueli, Dirce e Olga (frequentadoras do parque e integrantes do Movimento Parque 
Chácara do Jóquei). 

 
A reunião teve início às 19h50m por conta de problemas de transporte e conexão, informados 
via Zap por parte de alguns membros do Conselho e do Administrador. Inicialmente houve a 
aprovação de inclusão de itens de pauta apresentados pela Conselheira Wellyene e 
frequentadora Sueli. Aprovou-se, também a prorrogação das leituras das Atas da 37º Reunião 
Ordinária e da Reunião Extraordinária por correspondência eletrônica e leitura na próxima 
reunião ordinária.    
 
Item 1 - O Administrador Ferruge informou que durante a semana alguns funcionários da obra 
de prolongamento das redes de água e esgoto estiveram no Parque, fazendo algumas 
medições, mas que efetivamente não há nada de obra sendo implantada até o momento. 
 



A Sra. Sueli perguntou ao Administrador sobre as movimentações de carro e pessoas dentro 
do espaço denominado Pequeninos do Jockey. A conselheira Wellyene perguntou se o 
espaço estava sendo utilizado como escritório da Obra de Prolongamento. O Administrador 
Ferruge não soube informar a razão da movimentação no espaço Pequeninos. Disse que iria 
verificar e compartilhar o ocorrido ao Conselho Gestor do parque.  
 
O Ferruge (Administrador) informou, ainda, que a SVMA fez uma visita ao Parque para 
verificar as condições físicas de equipamentos e instalações, tendo em vista o Ofício 
encaminhado, e outras necessidades, entre elas: o estado dos vestiários (equipamento dentro 
do Polo Cultural), que estão degradados; o telhado do Redondel, que apresenta goteiras; a 
situação das Baias de maneira geral; condições do prédio do Restaurante, que está com telha 
pendurada, após a queda de um galho de árvore, desde o ano passado. Informou também 
que o espaço utilizado pela GCM está com problemas de goteiras.  
 
Itens 2, 4 e 7 – Por volta das 20h:40m caiu a conexão do Administrador e ele não conseguiu 
retornar. Os conselheiros presentes deram continuidade a reunião, seguindo para o item 3 da 
pauta. Parte da pauta ficou prejudicada – itens 2, 4 e 7. Porém, as informações podem ser 
fornecidas e compartilhadas, via ZAP, pelo administrador e constar na ATA da próxima 
reunião. 
 
Item 3 – Os conselheiros fizeram uma breve avaliação da reunião extraordinária ocorrida no 
dia 08/10 com a SVMA/DIPO. As avaliações giraram em torno da importância da reunião e de 
diversas dúvidas que persistiram, mesmo após a sua realização. Foram unânimes quanto a 
importância da execução do projeto de prolongamento da rede de esgoto e instalação da rede 
pública de água no Parque. Entre as preocupações apresentadas na avaliação, a questão 
sobre a rede de distribuição da água da Sabesp continua gerando preocupação, pois a 
implantação do projeto não pode em hipótese alguma reduzir o alcance de distribuição hoje 
atendida pelo poço artesiano. Além disso, não ficou claro na explanação da DIPO se a rede 
de distribuição de água será revitalizada, já que se trata de instalação muito antiga. Também 
surgiram dúvidas quanto aos trechos de áreas que serão atendidas por esse projeto, uma vez 
que após a reunião verificou-se que constou de documentos da 1ª instalação da Rede de 
Esgoto (SEI 6027.2017/0000545-0), realizada em maio de 2019, o Espaço de Convivência. 
Precisa ser esclarecido com a DIPO se o trecho do Espaço de Convivência foi retirado da 
primeira fase e o motivo. Também foram unânimes as manifestações quanto a necessidade 
de realização de uma segunda reunião com o DIPO, logo após a finalização do levantamento 
das instalações hidrossanitárias, bem como obter informações quando da realização do 
Projeto Executivo da Obra, tendo em vista a total discordância do colegiado em relação a 
desativação do poço artesiano. Outras reuniões com o DIPO serão de suma importância para 
aprofundar, ampliar e colaborar na discussão, pelo fato do assunto não ter se esgotado, 
visando a melhoria  do atendimento do projeto ao parque. 
  
 
Item 5 – A Sra. Sueli Moretti, membro do Movimento Parque Chácara do Jóquei, informou que 
observou, nas visitas que vem fazendo ao Parque, o fato de muitos usuários não estarem 
respeitando as orientações de distanciamento, o uso e/ou correto uso de máscara. Grupos de 
pessoas sentadas na Arquibancada sem máscara e que no dia 22/10/2020 foi ao Parque por 
volta das 10/11h e um grupo de treinamento, que usam camiseta laranja, estavam 
aglomerados e sem máscaras. A Sra. Sueli e a Sra. Dirce pediram ação imediata do CG, 



antes mesmo da emissão da ATA, e que não basta consta da ATA que enquanto as pessoas 
não forem vacinadas, a questão precisa de atuação e acompanhamento contínuo. A Sra. 
Dirce (80 anos) falou que se necessário participaria de reunião com o Administrador. Esta 
manifestação foi acolhida, foi feita uma discussão e ficamos de passar essas informações 
para o administrador pedindo providências e acompanhar os desdobramentos. O conselheiro 
Reinaldo observou que as questões apontadas no Ofício 004/07/2020, enviado em 
14/07/2020 para SVMA, ainda não respondido, quanto aos riscos de uma abertura sem 
condições e sem o devido treinamento das equipes e de atuação de órgãos de fiscalização, 
estão se comprovando na prática. Deliberou-se que o conselheiro Reinaldo reportaria, antes 
mesmo da confecção da Ata, as manifestações das usuárias (Sra. Sueli e Olga) para o 
administrador, requerendo providências.  
 
Item 6 – Foi aprovada por unanimidade a elaboração de requerimentos para Secretaria de 
Cultura e Esporte, solicitando manutenção nos espaços, conforme estabelece o Decreto 
55791/2015, que se encontram em estado de abandono há quase 4 anos.   
 
A Reunião foi encerrada pelo Conselheiro Reinaldo às 21h27 min. 
 
Sem mais para o momento, 
 
Adolfo S Duarte Ferruge 

Administrador do Parque Chácara do Jockey 

Coordenador do Conselho Gestor 

 

Assinaturas dos Conselheiros presentes: 

 
 


